
Lepiforum e.V.: Protokoll der ordentlichen
Mitgliederversammlung am 4. Juni 2010

Anwesend waren (z. T. nicht über die volle Zeitspanne):

Altmann, Ingrid
Bäßler, Eva-Maria
Bastian, Jutta
Baumgartner, Gertrud
Beutler, Ursula
Buchner, Peter
Geulen, Uwe
Fähnrich, Thomas
Flechtmann, Sabine
Hensle, Jürgen
Liosi, Allan
Melzer, Heidrun
Mörtter, Ralf
Piepgras, Birgitt
Philipp, Jens
Ratering, Stefan
Rennwald, Erwin
Rodeland, Jürgen
Seiler, Werner
Vogel, Heinrich
Winzer, Karola

Erwin Rennwald eröffnet die Sitzung, als 17 Mitglieder anwesend sind.

Punkt 1a: Kassenprüfung
Die Kassenprüfer, Werner Seiler und Rolf Mörtter, bestätigen die einwandfreie Führung der Kasse. Alle
Buchungen seien sachlich und rechnerisch richtig.

Punkt 1b: Entlastung des Vorstands
Anschließend wird über die Entlastung des Vorstands abgestimmt. Dieser wird mit neun Ja-Stimmen bei sechs
Enthaltungen zugestimmt.



Punkt 2: Neuwahl der Kassenprüfer
Rolf Mörtter darf satzungsgemäß nicht mehr für das Amt des Kassenprüfers zur Verfügung stehen, Werner
Seiler kandidiert jedoch für ein weiteres Jahr. Ein zweiter Kandidat wird gesucht und Eva-Maria Bäßler bewirbt
sich. Beide Kandidaten werden mit 15 Ja-Stimmen einstimmig gewählt.

Punkt 3: Wartungsvertrag
Anschließend wird über die Einbindung von Thomas Fähnrich in den Wartungsvertrag von Jürgen Rodeland zur
Übernahme der Adressverwaltung diskutiert. Jürgen Rodeland schlägt vor, Thomas Fähnrich € 50,- aus seinem
Vertrag abzutreten und Erwin Rennwald schlägt vor, mehr Spenden einzutreiben und Thomas Fähnrich die €
50,- zusätzlich zu bezahlen.

Jutta Bastian und Jürgen Hensle geben zu bedenken, dass dies nicht mit der Satzung des Vereins in Einklang
zu bringen sein dürfte, da die Tätigkeit seiner Mitglieder ehrenamtlich sein muss und nur finanzielle Auslagen
ersetzt werden dürfen.

Birgitt Piepgras schlägt vor, dass Jürgen Rodeland und Thomas Fähnrich die Frage der Bezahlung
untereinander regeln und Jutta Bastian regt an, die Satzung zu ändern. Nach einiger Diskussion beschließt, auf
Anregung Erwin Rennwalds, die Versammlung schließlich mit 16 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung,dass Dietmar
Laux den Auftrag erhält, die Bezahlung Thomas Fähnrichs mit dem Finanzamt abzustimmen, damit diese
satzungsgemäß abläuft.

Punkt 4: Forumstreffen
Der Tagesordnungspunkt "Lepiforumstreffen 2011 in der Schweiz" muss Aufgrund mangelnder Teilnahme
Schweizer Mitglieder verschoben werden. Da ein kleines Forumstreffen 2010 ebenfalls durchaus erwünscht ist,
ohne dass bereits ein konkreter Ort festgelegt werden konnte, schlägt Erwin Rennwald vor, diese Frage ins
Forum 2 zu tragen. Dem wird einstimmig zugestimmt.

Punkt 5: Bestimmungshilfe
Anschließend wird über den Tagesordnungspunkt: "Arbeiten an der Bestimmungshilfe" diskutiert. Erwin
Rennwald gibt zu bedenken, dass es wahrscheinlich Jahresende werden dürfte, ehe die neue Europa-Liste
eingearbeitet wird, die Datenbanklösung nicht voran kommt und die Literaturliste veraltet ist. Allgemein ist man
sich darüber einig, dass es mehr Mitwirkende braucht, um die verschiedenen Baustellen in der
Bestimmungshilfe schneller erledigt zu bekommen. Heidrun Melzer regt an, die Raupennahrungspflanze beim
Einarbeiten von Bildern in die BH stets mit zu erwähnen und Jürgen Hensle schlägt vor, verstärkt Habitatbilder
zu fotografieren und in die Bestimmungshilfe einzubauen. Hieraufhin kündigt Erwin Rennwald an, zukünftig
wiederholt Aufrufe ins Forum zu stellen.

Punkt 6: Sonstiges
Unter dem Tagesordnungspunkt "Sonstiges" schlägt Birgitt Piepgras vor, ein Forum nur für Mitglieder
einzuführen. In diesem müsste man sich nicht verabreden, wie im Vereins-Chat, sondern könnte jederzeit
hineinschreiben. Ein solches Forum wird nach kurzer Diskussion von Erwin Rennwald und Jürgen Rodeland als
nützlich eingestuft. Andere Mitglieder äußern sich nicht mehr dazu. Im Anschluss erklärt Erwin Rennwald den
offiziellen Teil der Versammlung als beendet.

(Protokoll: Jürgen Hensle nach dem Sitzungsmitschnitt)


